

Unimal Kirimkan 10 Proposal di KBMI 2020



Workshop Program Kewirausahaan Kampus Merdeka Universitas Malikussaleh 2020. Foto; Ist

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Universitas Malikussaleh melalui bidang Kemahasiswaan, terus berupaya mengembangkan dan memperbanyak jumlah mahasiswa wirausaha. Salah satunya dengan menyelenggarakan Program Kewirausahaan Kampus Merdeka 2020 dan ikut mengirimkan proposal dalam program Kegiatan Bisnis Manajemen Mahasiswa Indonesia (KBMI) yang didanai oleh Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan melalui Direktorat Pembelajaran dan Kemahasiswaan.

Program Kewirausahaan Kampus Merdeka merupakan program yang bertujuan untuk menumbuhkan jiwa dan kemampuan kewirausahaan mahasiswa. Dalam Program KBMI ini, mahasiswa akan mengikuti kegiatan peningkatan kompetensi kewirausahaan, menyusun proposal wirausaha, menjalankan kegiatan wirausaha di bawah bimbingan dosen pembimbing atau mentor kewirausahaan dan dievaluasi di akhir program.

Menurut Pembantu Rektor bidang Kemahasiswaan, Dr Baidhawi, pentingnya program mahasiswa berwirausaha di perguruan tinggi diwujudkan melalui Kurikulum Merdeka Belajar, Kampus Merdeka yang mendorong pengembangan minat wirausaha mahasiswa dengan program kegiatan belajar yang sesuai. Mulai tahun ini diperlukan program dan aksi lebih lanjut agar kurikulum tersebut dapat diimplementasikan sebagai bagian dari kegiatan pembelajaran di Unimal, ujar Baidhawi.

Untuk KBMI 2020, Unimal mengirimkan 10 proposal usaha. Proposal yang dikirimkan merupakan proposal hasil seleksi yang dilakukan oleh tim PKM Center Unimal.

Ketua PKM Center Unimal dalam rilisnya ke Unimalnews, Minggu (26/7/2020) mengatakan, kriteria proposal yang dipilih dalam seleksi di tingkat Universitas adalah usaha bisnis merupakan usaha sendiri (bukan punya orang tua dan orang lain), bisnis yang dijalankan berlokasi di wilayah Lhokseumawe dan Aceh Utara agar mahasiswa tidak terganggu dengan proses pembelajaran, usaha sudah berjalan lebih dari enam bulan (lebih satu tahun diutamakan), dan usaha yang dijalankan memiliki keunggulan dari kompetitor.

Setelah itu 10 pengusul proposal yang dinyatakan lulus tersebut diberikan workshop sehari bersama dosen pembimbing. Proposal dikirimkan secara online untuk mengikuti seleksi di tingkat nasional.

Selanjutnya, menurut Sayuti, tujuan program kegiatan wirausaha ini adalah 1)menumbuhkan karakter wirausaha mahasiswa; 2)menumbuhkembangkan wirausaha baru kreatif yang inovatif berbasis Iptek; 3). membantu mahasiswa dalam menentukan keunikan bisnis berbasis teknologi dengan menemukan celah pasar yang tepat untuk meningkatkan peluang keberhasilan bisnis.

Adapun yang menjadi luaran dari KBMI antara lain; omset usaha semakin membesar, pasart bisnis mahasiswa terus berkembang, dan berpotensi mendapatkan permodalan lain. Semoga tahun ini usulan proposal dari Universitas malikussaleh banyak yang lulus untuk didanai, tutup Sayuti.

Tanggal: 27 July 2020

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [MBKM](#),